



Triple-T vereint vier begeisterte und routinierte Musiker mit jahrzehntelanger Erfahrung aus unterschiedlichsten Formationen in verschiedenen Ländern dieser Welt. Ihre musikalischen Wurzeln liegen hauptsächlich in der Funk-, Fusion- und Jazz-Musik der 70er und 80er Jahre. Diese Genres, gepaart mit einer Prise Salsa, sowie anderen lateinamerikanischen Rhythmen und dem ansteckenden Enthusiasmus der Bandmitglieder, ergeben einen unvergleichlichen musikalischen Klangteppich. Im Vordergrund ihres kreativen Tuns stehen die Spielfreude der Musiker und die Motivation, sich von einem Auftritt bis zum nächsten Gig noch mehr zu steigern.

funky, jazzy & groovy, now that's Triple-T!

Triple-T unites four enthusiastic and seasoned musicians with decades of experience from different formations in different countries of the world. Their musical roots lie mainly in the funk-, fusion-, and jazz-music of the 70s and 80s. These genres, coupled with a pinch of salsa, as well as other Latin American rhythms and the infectious enthusiasm of the band members, make for an unparalleled musical soundscape. In the foreground of their creative activity are the enthusiasm of the musicians and the motivation to perform even better from one gig to the next.